

News Release

Bupati Cilacap Iantik Kepala Desa Antar Waktu Priode 2019-2025

Totong Setiyadi - CILACAP.NEWSRELEASE.ID

Dec 16, 2021 - 20:37



CILACAP-Bupati Cilacap H.Tato Suwanto Pamuji melantik tiga Kepala Desa terpilih Pengganti Antar Waktu (PAW) di Pendopo Kabupaten Cilacap, Kamis (16/12/2021).

Tiga Kepala Desa antar waktu masa jabatan tahun 2019 – 2025. Yaitu Kepala Desa Bulaksari Kecamatan Bantarsari, Sutarto, Kepala Desa Karangnangka Kecamatan Binangun, Purwati, dan Kepala Desa Kertajaya Kecamatan

Gandrungmangu, Muntohir.

Pelantikan ini sesuai Keputusan Bupati Cilacap Nomor 141.1/641/29 tahun 2021 sampai nomor 141.1/643/29 tahun 2021.

Dalam sambutannya Bupati Cilacap H, Tato Suwanto Pamuji memberikan ucapan selamat kepada kades terpilih dan berpesan untuk melaksanakan amanah ini dengan baik guna mewujudkan masyarakat sejahtera dan bahagia. Menjalin komunikasi dan membangun sinergitas yang baik sesama kepala desa dengan pemerintah kecamatan serta para tokoh masyarakat dan seluruh elemen yang ada.

Pihaknya juga meminta para Kades terlantik untuk segera menyusun program kerja. "Caranya buat rencana kerja, Setelah dibuat, harus komitmen dengan apa yang direncanakan. Juga yang penting lagi adalah dikerjakan.

Dalam merumuskan dan menyusun program kerja, Kades harus mengacu pada Undang Undang, merangkul semua pihak, dan memberikan pelayanan dengan adil kepada seluruh masyarakat.

Kades juga diminta berpatokan kepada arah kebijakan pembangunan di Kabupaten Cilacap yakni Bangga Mbangun Desa, dengan empat pilar pembangunan di dalamnya yakni kesehatan, p



endidikan, ekonomi, serta lingkungan sosial budaya.

"Dua saja cukup, maka yang lain akan mengikuti. Modal sukses dalam membangun yakni pendidikan dan sehat. Anda harus belajar agar mempunyai konsep dalam bekerja, dan harus sehat agar dapat bekerja", tambahnya.

"Dengan bergerak bersama semua akan menjadi mudah dan akan mencapai

hasil yang maksimal. Dan yang paling utama jalankan semua dengan tetap berpedoman dengan regulasi yang ada,” kata bupati.

Lebih lanjut minta kepada kades terlantik untuk fokus penanggulangan pandemi covid 19 terutama dalam upaya percepatan vaksinasi covid 19 di desanya masing-masing.

Turut hadir dalam pelantikan tersebut Anggota Komisi II DPR RI Teti Rohatiningsih, perwakilan Forkopimda, para Asisten Sekda, dan Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa (Dispermades) Kabupaten Cilacap, Ahmad Arifin SR, serta sejumlah undangan. Acara tersebut juga dihadiri anggota keluarga Kades.